

令和5年度 岡山市民生委員・児童委員大会を 開催します

民生委員・児童委員活動に尽くした方々に感謝の意を表すとともに、岡山県ではじまった民生委員制度の歴史と伝統を引き継ぎながら、今後の民生委員・児童委員活動に一層の努力を誓うことを目的に開催します。

1 日時

令和5年10月25日(水)13時～16時10分

2 場所

岡山市民会館 大ホール(北区丸の内二丁目)

3 内容

- 式典 / 岡山市民生委員児童委員協議会会長表彰
岡山市社会福祉協議会会長表彰
大会宣言 など
- 表彰者数 / 岡山市民生委員児童委員協議会会長表彰(永年勤続表彰) 2名
岡山市社会福祉協議会会長表彰 14名
- 講演① / 講師 こども家庭庁 成育局 成育環境課 課長補佐 大野 久
演題「こどもまんなか社会の実現をめざして」
- 講演② / 講師 全国社会福祉協議会 民生部長 平井 庸元
演題「民生委員・児童委員をめぐる動向と令和5年度全国民生委員児童委員
連合会事業について」

4 その他

参加者は主に岡山市民生委員・児童委員約1,000名です。
(岡山市民生委員・児童委員の定数1,242名)
被表彰者の一覧ほか、詳細については、別添開催要綱等をご参照ください。

【問い合わせ先】

岡山市 福祉援護課 阿部・岩本 直通086-803-1218 内線5450・5453

令和5年度岡山市民生委員・児童委員大会開催要綱

1 趣 旨

これまでにない高齢化の進行や不安定な経済・雇用情勢、働き方や家族構成の変化など、様々な要因により地域コミュニティの希薄化が加速する中、地域では多種多様な福祉課題により生活に困難を抱える人々が増加しています。生活困窮者自立支援制度によるきめ細かなセーフティネットの構築や、子ども・子育て支援制度による子育て世代への支援拡充など福祉制度の充実が図られていますが、さらなる福祉ニーズへの対応や公的サービスをうまく利用できない方の支援のために、様々な専門機関や団体が連携し取り組むことが求められています。

民生委員・児童委員は、地域で困難を抱える人々の発見と支援、行政など専門機関への橋渡し、様々な専門機関や団体との連携に一層柔軟に取り組むことを通じて、地域における支えあいの構築を推進していかねばなりません。

本大会は、民生委員・児童委員活動に尽くされた方々に感謝の意を表すと同時に、岡山県ではじまった民生委員制度の歴史と伝統を引き継ぎながら、今後の活動への一層の努力を誓うことを目的に開催するものです。

2 主 催

岡山市・岡山市民生委員児童委員協議会

3 共 催

社会福祉法人 岡山市社会福祉協議会

4 会 場

岡山市民会館大ホール（岡山市北区丸の内二丁目1番1号）

5 日 時

令和5年10月25日（水）13時00分～16時10分

6 スケジュール

12:00	13:00	13:20	13:50	14:00	15:00	15:10	16:00	16:10
受付	開会	式典	休憩	講演①	休憩	講演②	閉会	

■ 式 典

- 岡山市民生委員児童委員協議会会長表彰贈呈
（永年勤続表彰）
民生委員・児童委員 通算15年以上
- 岡山市社会福祉協議会会長表彰贈呈

■ 講 演

講演① こどもまんなか社会の実現をめざして

〔講師〕 こども家庭庁成育局成育環境課 課長補佐 大野 久

講演② 民生委員・児童委員をめぐる動向と令和5年度全民児連事業について

〔講師〕 全国社会福祉協議会 民生部長 平井 庸元

※オンライン講演

被表彰者名簿

岡山市民生委員児童委員協議会会長表彰

永年勤続表彰

○民生委員・児童委員

(在職15年以上 2名)

伊島地区 福田 良子 福浜地区 飯田 浩之

岡山市社会福祉協議会会長表彰 (14名)

内山下地区	松井 聰	弘西地区	三宅 多恵子
清輝地区	藤原 由美子	岡南地区	河田 幸子
足守地区	番木 勸晴	足守地区	元山 保弘
旭東地区	村川 永次	宇野地区	奥山 友江
宇野地区	中山 瑛子	旭操地区	青木 俊一
幡多地区	山本 芳郎	西大寺南地区	山根 淑子
上道地区	濱野 昌子	藤田地区	妹尾 健二

● 大会宣言(案)

今年度、民生委員制度の源となった濟世顧問制度の創設から106年が経過し、また、主任児童委員制度は創設30周年の節目を迎えます。地域コミュニティの希薄化が進行する今日、高齢者のみの世帯の増加や高齢者を狙った特殊詐欺被害の増加、認知症、また、児童虐待やヤングケアラー、いじめや不登校など、多様化・複雑化する福祉課題により生活に困難を抱える人々が増加しています。

このような状況において、民生委員・児童委員は、民生委員制度の本質に思いを馳せ、常に地域の人々の立場に立って活動し、地域の幅広い機関・団体と連携するとともに、人と人とのつながりの再構築に尽力していかねばなりません。

我々は、全国に先駆けて岡山県で創設された濟世顧問制度発祥の地としての誇りを持ち、その伝統と社会奉仕の精神を受け継ぐとともに、民生委員・児童委員活動において一層の努力をすることをここに宣言します。

令和5年10月25日

令和5年度岡山市民生委員・児童委員大会